

Jahreshauptversammlung der Interessengemeinschaft Gallowayzüchter

von Franziska Groll

Am 27. März trafen sich die hessischen Gallowayzüchter nach über zwei Jahren Pause endlich wieder einmal live und in Farbe zur Jahreshauptversammlung der Interessengemeinschaft Gallowayzüchter e.V. in Alsfeld-Eudorf. Die Tagesordnung war mit ordentlichem Programm gefüllt und sollte einige Neuerungen für die kommenden Jahre bereithalten.

Der erste Vorsitzende Johannes Bock eröffnete die Veranstaltung und führte durch die Tagesordnung. Es dauerte ein bisschen alle Punkte durchzugehen, gab es neben einem umfangreichen Rechenschaftsbericht und Haushalt für zwei Jahre, auch eine Satzungsänderung zu besprechen. Dann kam der wohl wichtigste Punkt an diesem Tag: Die Neuwahlen des Vorstandes.

Nach acht Jahren als Vorsitzender der hessischen Gallowayzüchter verabschiedete sich Johannes Bock aus diesem Amt. In dieser Zeit hat, der die Interessengemeinschaft immer besten vertreten, eng mit Bundesverband und Qnetics zusammengearbeitet und konnte viele Mitglieder für den Verein gewinnen. Das Steckpferd unseres jungen Vorsitzenden sind sicherlich die Schauen und so ist es nicht verwunderlich, dass die Galloway Open im Jahr 2015, 2017 und 2021 besondere Highlights seiner Amtszeit waren. Wenn auch zuletzt durch Blauzunge und Corona unter schweren Bedingungen veranstaltet, trotzdem ein toller Erfolg für den Verein und die Mitglieder. Aber auch das 25-jährige Vereinsjubiläum wurde in einem tollen Rahmen veranstaltet und der Tag in Weimar wird sicherlich vielen in Erinnerung bleiben. Zum Dank für die jahrelange Vorstandsarbeit gab es vom Verein ein Bild seines Zuchtbullen Jaw Rob Roy.



Jaw Rob Roy als Aquarell – übergeben von Manfred Möller und Franziska Groll

Dank gilt auch Petra Schmitz, Niklas Sölzer und Christian Huhn für ihren Einsatz und Engagement der letzten Jahre – sie alle leben ebenfalls ihr Amt im Vorstand nieder.

Der neue erste Vorsitzende der Interessengemeinschaft ist kein Unbekannter: Mit Manfred Möller, seit einigen Jahren bereits Kassenwart, engagierter Belted-Züchter und aktiver Schaubeschicker, startet der Verein in das neue Jahr. Mit Horst Kraft (2. Vorsitzender) und Anna-Maria Würtz (Kassenwart) wurden zwei weitere neue Vorstandsmitglieder gewählt. Im Amt bestätigt wurden Lena Lamp (Schriftführerin) und Christian Boss (Beisitzer). Der Vorstand hat so eine gute und ausgewogene Mischung für die kommenden Jahre und kann voller Tatendrang starten.



v.l.n.r. Christian Boss, Petra Schmitz, Horst Kraft, Anna-Maria Würtz, Manfred Möller,
Johannes Bock, Christian Huhn

Nach dem programmreichen Vormittag und einem leckeren Mittagessen endete die Versammlung. Die Mitglieder nutzen die Zeit sich noch untereinander auszutauschen und es kamen viele nette Gespräche zustande. Nach und nach löste sich das Treffen dann im Laufe des Nachmittages auf.